

AMFI adquiere el aparcamiento de la Plaza Mayor

24/04/2025



La Asociación para la integración sociolaboral de personas con discapacidad física y sensorial, AMFI, ha adquirido el aparcamiento de la Plaza Mayor. Seis meses después de comenzar su gestión, la asociación da un paso más y desde ayer es la propietaria de este espacio. Para ello AMFI ha contado con el apoyo de dos entidades bancarias.

El presidente de la asociación, Andrés Molina, ha señalado que se trata de "un logro más de nuestra asociación que ha contado con la ayuda y colaboración de su propietario Antonio Fernández, gerente de la empresa MAISA".

Con esta compra AMFI continúa expandiéndose y ofreciendo trabajo a personas con discapacidad. Desde que comenzaron su gestión cuentan con cinco empleos fijos que ampliarán hasta tres de apoyo en fiestas de Moros y Cristianos así como para cubrir vacaciones y bajas.

AMFI ofrece trabajo así a unas cuarenta personas con discapacidad y hace un llamamiento a las personas que se encuentra en paro con el certificado de discapacidad física y sensorial o incapacidad reconocida. Estas pueden dirigirse a AMFI, situada en la avenida de Chapí, 69 o llamar al 966 981 754.



El acuerdo permitirá asegurar los trabajos | Imagen cedida.